



人の動きに合わせて変化する光に彩られた階段

大観覧車近くの「セントラル・プラザ」壁面に高さ八・四㍍、幅三三・七㍍にわたり、五分間余の映像を十人で、市東境町の刈谷ハイウェイオアシスが始まりました。四月三日まで毎日、午後六時半～九時に楽しめる。荒天中止。（神谷慶）

新型コロナウイルス感染拡大で失われた四季の楽しみや刈谷市を表現した映像を建物壁面に映し出すプロジェクションマッピングが十一日、同市東境町の刈谷ハイウェイオアシスで始まった。四月三日まで毎日、午後六時半～九時に楽しめる。荒天中止。（神谷慶）

大観覧車近くの「セントラル・プラザ」壁面に高さ八・四㍍、幅三三・七㍍にわたり、五分間余の映像を十人で、市東境町の刈谷ハイウェイオアシスが始まりました。四月三日まで毎日、午後六時半～九時に楽しめる。荒天中止。（神谷慶）

## 四季や刈谷の姿を投影 HWオアシス 愛教大生や市職員、映像考案

新型コロナウイルス感染拡大で失われた四季の楽しみや刈谷市を表現した映像を建物壁面に映し出すプロジェクションマッピングが十一日、同市東境町の刈谷ハイウェイオアシスで始まりました。四月三日まで毎日、午後六時半～九時に楽しめる。荒天中止。（神谷慶）



工場をイメージした映像とともに演奏する笛木さん㊨ら=いずれも刈谷市東境町の刈谷ハイウェイオアシスで